



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 28.09.2023 bis 29.09.2023

Kriminalitätsgeschehen

Diebstahl eines E-Bike

Am 28. September 2023 erschien ein 59-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau und zeigte den Diebstahl seines E-Bike an.

Nach seinen Angaben stellte er das Fahrrad am 26. September 2023 gegen 21:00 Uhr im Hausflur eines Mehrfamilienhauses in der Roßlauer Birkenallee ab, um den Akku zu laden. Er vergaß jedoch im Anschluss, das Fahrrad in den Keller zu räumen. Am nächsten Morgen gegen 06:30 Uhr musste er dann feststellen, dass das E-Bike nicht mehr im Hausflur stand und durch unbekannte Täter entwendet wurde. Den entstandenen Schaden bezifferte der Geschädigte mit knapp 800 Euro.

Betrugsversuche

Am 28. September 2023 gegen 11:15 Uhr meldete sich eine 57-jährige Geschädigte telefonisch bei der Polizei in Dessau-Roßlau.

Nach ihren Angaben erhielt sie über einen bekannten Messengerdienst eine Textnachricht. In dieser teilte die angebliche Tochter mit, dass sie ein neues Handy hat. Da jedoch ihre alte SIM-Karte nicht in das neue Gerät passe, kann sie sich nicht persönlich melden. Nunmehr sei ihr auch der Zugang zum Onlinebanking nicht möglich. Sie bat deshalb die Geschädigte um die Begleichung einer Rechnung.

Aufgrund des Verdachts eines Betruges nahm die Anzeigenerstatterin telefonisch Kontakt zu ihrer Tochter auf. Die Tochter versicherte, dass sie nicht im Besitz eines neuen Handys sei und die Nachricht nicht von ihr verschickt wurde.

Aufgrund dieser Angaben und des versuchten Betruges verständigte die Anzeigenerstatterin die Polizei.

Einen weiteren Versuch eines Betruges per Textnachricht zeigte ein 41-jähriger Dessauer am 28. September 2023 gegen 13:30 Uhr bei der Polizei an.

Er erhielt kurz zuvor ebenfalls eine Textnachricht auf seinem Mobiltelefon, von einer ihm unbekanntem Nummer, die mit „Hallo Mama, das ist meine neue Nummer...“ begann. Er antwortete jedoch nicht darauf, sondern begab sich direkt zur Polizei, um Strafanzeige zu erstatten.

Diebstahl aus PKW

Am 28. September 2023 wurde der Polizei durch eine Zeugin gegen 12:00 Uhr telefonisch mitgeteilt, dass circa 100 Meter vor der Peisker Brücke / B 184 ein PKW mit eingeschlagener Scheibe steht.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter im Zeitraum 27. September 2023, 21:00 Uhr bis 28. September 2023, 12:00 Uhr die Heckscheibe und die Seitenscheibe der hinteren Tür auf der Beifahrerseite gewaltsam zerstörten. Aus dem PKW wurden nach Angaben des 37-jährigen Geschädigten zwei Elektrogeräte entwendet. Den entstandenen Schaden bezifferte er mit circa 2.000 Euro.

Fahrraddiebstahl

Eine 61-jährige Geschädigte erschien am 28. September 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige wegen Diebstahl.

Nach ihren Angaben stellte sie das Fahrrad gegen 12:00 Uhr in den Fahrradständer vor einem Einkaufsmarkt in der Wolfgangstraße und sicherte es mit einem Seilverschluss. Als sie circa 30 Minuten später zum Abstellort zurückkehrte, musste sie feststellen, dass unbekannte Täter das Fahrrad entwendet hatten. Den Wert des Fahrrades bezifferte sie mit circa 200 Euro.

Verkehrsunfallgeschehen

Verkehrsunfall

Am 28. September 2023 gegen 07:45 Uhr befuhr eine 39-jährige Fahrerin eines PKW BMW die L 120 aus Richtung Thießen kommend in Richtung Mühlstedt. Vor ihr fuhr ein 58-jähriger mit einem Traktor in selbige Richtung. Als die Fahrerin zum Überholen ansetzte, bemerkte sie ein sich im Gegenverkehr näherndes Fahrzeug. Sie brach den Überholvorgang ab und wollte hinter dem Traktor wieder einscheren. Dabei kam es zur Kollision zwischen dem BMW und dem Traktor. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 10.000 Euro.

Unfall zwischen PKW und Fahrrad

Am 28. September 2023 gegen 12:00 Uhr befuhr der 41-jährige Fahrer eines PKW Ford die Magdeburger Straße in Richtung Rodleben. Trotz durchgehender Linie (Zeichen 295) in der Mitte der Fahrbahn beabsichtigte er nach links in die Bernsdorfer Straße abzubiegen. Dabei kollidierte er mit einer 16-jährigen Radfahlerin, die auf dem gekennzeichneten Radweg die Magdeburger Straße in Fahrtrichtung „An der Zerbster Brücke“ befuhr. Bei dem Unfall stürzte die Radfahlerin und verletzte sich leicht am Knie und an der Schulter.

Es entstand Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro.

Unfall mit verletzter Person

Am 28. September 2023 gegen 14:45 Uhr befuhr ein 42-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen die Kochstedter Kreisstraße in Richtung Kabelweg, mit der Absicht, nach links in die Schlagbreite einzubiegen. Dabei kollidierte er mit einem 19-jährigem Fahrer eines Motorrades KTM, der zu diesem Zeitpunkt die Kochstedter Kreisstraße in Richtung Seelmannstraße befuhr. Der Motorradfahrer stürzte und verletzte sich dabei. Er wurde durch Kräfte des Rettungsdienstes und der Feuerwehr, die sich zur Unfallaufnahme bereits am Unfallort befanden, erstversorgt. Bei dem PKW hatten die Airbags ausgelöst. Beide Fahrzeuge waren nach dem Unfall nicht mehr fahrbereit. Der entstandene Schaden wurde auf circa 10.000 Euro geschätzt.

Sonstiges

Radfahrer unter Alkoholeinfluss

Am 28. September 2023 gegen 13:30 Uhr teilte die Rettungsleitstelle der Polizei in Dessau-Roßlau mit, dass in der Antoinettenstraße ein augenscheinlich alkoholisiertes Fahrradfahrer gestürzt sei, der zuvor gegen einen Laternenpfiler gefahren war.

Beim Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten versuchte der Beschuldigte mit seinem Fahrrad die Flucht in Richtung Roßlauer Allee zu ergreifen. Dabei stürzte er erneut und wies im Anschluss Verletzungen am Kopf und an der Hand auf. Bei der Kontrolle der Person nahmen die Polizeibeamten bei dem 57-jährigen Atemalkoholgeruch wahr. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 2 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet. Der Beschuldigte wurde mit einem Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht, die Blutprobenentnahme durch einen Arzt durchgeführt und seine Verletzungen medizinisch versorgt. Ein entsprechendes Strafverfahren wegen Trunkenheit im Straßenverkehr wurde eingeleitet.